

LA FORET DES CEDRES

01.06.2015 - a la fraicheur....

VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE RANDONNEE A LACOSTE.

C'est la recherche de la fraîcheur qui nous fait partir à Lacoste, dans le Luberon. On se gare à Valmasque et tout de suite on emprunte un chemin qui monte droit vers le Luberon. La montée est un peu raide mais ombragée et malgré un étroit sentier les conversations rythment la marche. On s'intéresse à quelques fleurs qui se blottissent à l'ombre de quelques pins d'Alep, de chênes kermès et de chênes blancs qui deviennent solitaires passé 500 m d'altitude. Quelques trouées nous permettent d'avoir de belles vues sur Lacoste et son château, sur Bonnieux et sur la plaine qui les sépare. Quelques champs remplis de coquelicots mettent de belles couleurs rouges dans la palette des verts. On arrive maintenant à l'entrée de la Forêt de Cèdres. Cette forêt plantée vers 1860 a remplacé une activité pastorale déjà en déclin. Depuis un incendie en 1952 c'est une cédraie qui s'étend naturellement. On va jusqu'à l'entrée de cette forêt communale de Lacoste, qui est devenu une zone historique de réalisations forestières et qui, en conséquence, impose une réglementation. Nous parcourons le circuit du Portals, mais à mi chemin nous bifurquons vers l'Aire des Bosses afin d'avoir un fantastique panorama sur la plaine de la Durance, la chaîne des Côtes, Les Alpilles, l'étang du Vacarès, la mer... Le petit air frais qu'il y fait nous emporte dans une totale satisfaction de béatitude. On continue jusqu'au Belvédère du Portals où nous renouvelons notre bonheur. Il est l'heure du déjeuner, nous cherchons un peu d'ombre que nous trouvons sous un grand chêne blanc. Quelques bouteilles se vident à l'apéritif, quelques gâteaux circulent au moment du café. On reprend notre sentier jusqu'à la piste des Cèdres avec quelques vues sur le grand Luberon : nous pouvons apercevoir l'antenne de Mourre Nègre où nous étions l'an passé. Quelques pas sur la piste et nous prenons le sentier qui va nous faire descendre jusqu'aux Cassandrions. Dans la descente on évoque l'histoire des Vaudois et nous reprenons nos discussions animées sur la large piste qui nous ramène aux voitures. Le moment attendu, par certains, depuis le matin est arrivé : une boisson rafraichissante sous la tonnelle du café de Lacoste ! On ne perd pas notre forme pour autant et la découverte du village avec l'esplanade du château nous enchante.